



Union nationale des syndicats CGT des CROUS

DÉCLARATION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CNOUS DU 23 JUILLET 2020

Le premier Ministre a annoncé dans son discours de politique générale que les étudiants boursiers bénéficieraient d'un repas à 1 € à partir de la rentrée.

C'est sans doute la première fois que la restauration des CROUS est citée dans un discours de politique générale !

C'est le signe que la mission des CROUS est importante, indispensable aux étudiants, en temps normal et encore plus en période de crise lors de laquelle la précarité des étudiants s'est accrue.

Nous saluons donc cette mesure qui conforte le réseau des CROUS dans sa mission très sociale, qu'aucun autre opérateur ne saurait remplir.

D'autant qu'il doit être rappelé qu'il ne s'agit pas d'un repas de basse qualité, au rabais.

Il s'agit au contraire d'un repas de qualité, préparé par des personnels compétents et investis, avec des produits de qualité, et qui répond aux attentes et aux besoins des étudiants, comme le démontre le développement des plats végétariens.

Ce sont ces repas-là qui seront proposés aux étudiants boursiers pour un euro. Mesure importante pour les étudiants qui en bénéficieront.

Mesure importante pour les personnels qui contribuent à leur réalisation, si le gouvernement tient ses engagements.

En effet, il est indispensable que la réalité du coût de cette mesure soit entièrement compensée.

Il n'est pas possible que les CROUS, qui ont démontré encore une fois leur performance durant la période de crise, soient fragilisés par une décision prise par le gouvernement aussi justifiée qu'elle soit.

Nous saluons donc cette mesure du repas à un euro pour les étudiants boursiers, mais nous demandons l'assurance que la totalité de la charge qui sera constatée de ce fait, vienne s'ajouter chaque année dans la subvention allouée par L'État au réseau et

SANS OUBLIER LA FONCTIONNARISATION DES PERSONNELS OUVRIERS :

D'autant que 1000 postes ont été ouverts au recrutement pour la 2ème session et qu'ils n'ont pas tous été pourvus. Donc non seulement l'État a fait des économies, mais aussi tous les collègues qui le souhaitaient n'ont pas pu devenir fonctionnaires. Nous demandons ainsi absolument une 3ème session avant fin décembre 2020 qui serait une juste reconnaissance envers les personnels des Crous qui ont et qui répondent toujours présents pour les étudiants.

